



潮来市口座振替推進キャンペーン 景品贈呈式

「潮来市口座振替推進キャンペーン」当選者の皆さんに景品が贈呈されました。令和4年4月～10月の期間中に、税金等納付の口座振替の申込みがあった計1,067名のうち、大型テレビなどの豪華景品が計10名に贈られました。原市長は、「当選おめでとうございます。今後も納税をよろしく願います」と挨拶しました。

市長室
12/28(水)



鹿行歌謡愛好会 寄附

鹿行歌謡愛好会（会長：堀越 健一さん）が、12月4日（日）に潮来公民館においてチャリティーカラオケ発表会を行い、出場者や来場者から集まった募金を、社会福祉に役立ててほしいと潮来市社会福祉協議会に寄附されました。いただいたご寄附は、社会福祉協議会で大切に活用させていただきます。

市長室
12/20(火)



学校給食献立コンテスト表彰式

令和4年度学校給食献立コンテストで、潮来小学校栄養職員 蓮田 香里さんが公益財団法人茨城県学校給食会理事長賞を受賞しました。地元食材を使ったミートソース等を考案した蓮田さんは「子どもたちに地産地消について理解を深めてもらうきっかけとなれば」と話していました。おめでとうございます。

潮来小学校
1/13(金)



アントラーズFCに寄附金贈呈

潮来市と(株)鹿島アントラーズFCが共同で実施したガバメントクラウドファンディング「2022 アントラーズの未来をみんなで」により集まった寄附金を、原市長から鹿島アントラーズCRO 中田 浩二さんへ贈呈しました。中田さんは「いただいた寄附金で、トレーニング施設やグラウンドの整備を行い、タイトルを取ることで皆さまに恩返ししたい」と話していました。

市長室
1/13(金)



1月6日(金)

市長室

潮来市公文書開示審査会委員 辞令交付式

令和5年1月1日付で、潮来市公文書開示審査会委員に倉川 欣巳さんが委嘱されました。任期は2年となります。潮来市公文書開示審査会委員は、市に公文書の開示申請があった際に、事案の調査・審議を行います。



12月23日(金)

市長室

潮来市教育委員会委員 辞令交付式

令和4年12月22日付で、潮来市教育委員会委員に村田 茂穂さんが委嘱されました。任期は4年となります。潮来市教育委員会委員は、子どもたちの教育環境の向上、社会教育やスポーツ振興など、市の教育・文化の発展、充実のために活動します。



12月18日(日)

後明・将監・新町地区
子ども夜警活動

後明、将監、新町地区の子どもたちを対象に、潮来市消防団第4分団(分団長：内堀 竜一さん)主催による子ども夜警活動が実施されました。当日は約40名の子どもたちが、手作りの拍子木を打ちながら「マッチ一本火事のもと!」の掛け声とともに地区内を巡回し、地域の防火活動に取り組みました。



茨城県広報コンクール 潮来市「特選」受賞

令和4年茨城県広報コンクール ウェブサイト部門において、潮来市公式ホームページが特選を受賞しました。必要な情報を素早く見つけれられる配置や、潮来市のアイデンティティである「あやめ」、「水郷のまち」をデザインに取り入れています。今後も市民の皆さまに潮来市の魅力を感じてもらえるホームページやSNS、広報紙づくりに励んでまいります。



宝くじ助成金で祭礼用提灯等を 新しくしました

芝宿地区はコミュニティ助成事業を活用し、祭礼における祭礼用提灯、それに伴う配線、支柱を新しくしました。祭礼用提灯などの新造により、地域コミュニティ活性化や更なる団結力の強化に繋がっていきます。



1月9日(月・祝) 潮来公民館 潮来市消防団出初式

令和5年潮来市消防団出初式が行われ、消防職員や消防団員等、約130名が出席しました。式では、功績のあった消防団員に対し表彰や感謝状が贈呈されました。潮来市消防団長の根本 幹士さんは「受賞者の皆さまのご活躍に深く敬意を表します。今後も市民の生命を守り抜くため、団員一丸となって励んでいく所存です」と挨拶しました。